

News Release

Minister for
International
Trade



Communiqué

Ministre du
Commerce
extérieur

SOUS EMBARGO JUSQU'À 20H00

N^o 231

Le 2 octobre 1989

LAURÉATS DU PRIX D'EXCELLENCE A L'EXPORTATION CANADIENNE DE 1989

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a le plaisir d'annoncer les lauréats du Prix d'excellence à l'exportation canadienne de 1989. En reconnaissant les réalisations des lauréats de cette année, monsieur Crosbie a déclaré : "Le commerce est vital pour le Canada. Nos exportations globales représentent trois millions d'emplois au Canada et un tiers de tous les biens que nous produisons. Il est donc tout à fait approprié d'honorer les entreprises canadiennes qui ont largement contribué à l'expansion de la capacité d'exportation du Canada. Les Prix d'excellence à l'exportation canadienne sont un symbole d'excellence en matière d'exportation. Nous félicitons les lauréats de cette année pour leur succès retentissant sur les marchés extérieurs".

Voici la liste des lauréats du Prix d'excellence à l'exportation canadienne de 1989 : **Division Canadair, Bombardier Inc.** de Montréal (Québec); **Chemetics International Company Inc.** de Vancouver (Colombie-Britannique); **Connors Bros., Limited** de Blacks Harbour (Nouveau-Brunswick); **Eicon Technology Corporation** de Montréal (Québec); **General Motors du Canada Limitée** d'Oshawa (Ontario); **Inco Limited** de Toronto (Ontario); **Klöckner Stadler Hurter Ltée** de Montréal (Québec); **Med-Eng Systems Inc.** de Gloucester (Ontario); **Newbridge Networks Corporation** de Kanata (Ontario); **Novacor Chemicals Limited** de Calgary (Alberta); **Philips Électronique Ltée, Centre des produits,- T.D.S.** de Montréal (Québec); **Pro-Eco Limited** de Mississauga (Ontario); **Tembec Inc.** de Témiscamingue (Québec); **Terra Nova Fishery Co., Ltd.** de Saint-Jean (Terre-Neuve); et **WestCan Alfalfa Inc.** de Regina (Saskatchewan).

Le Prix d'excellence à l'exportation canadienne honore les sociétés canadiennes qui ont non seulement augmenté leurs exportations mais aussi exporté avec succès de nouveaux produits ou accédé à de nouveaux marchés. Les entreprises sont choisies parmi plusieurs centaines de candidatures par un Comité de sélection composé de personnalités canadiennes, notamment de gens d'affaires, de chefs syndicaux, de journalistes et de représentants d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.